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[1217] ”国士無双さん 私は今、元気です”   2009年1月1日 15時55分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 
 一段落ついたので、本日、三度目の投稿です。 
  
 国士無双さん。年賀状を頂き、誠に有難う御座いました。その添え書きにお答えしま
す。 
 
 失礼かもしれませんが、お会いする機会は無さそうですね。 
 
 私は今、元気です。しかし、喫煙をするので大変心配です。私は苛々する事が多い
ので中々禁煙が出来ません。意志の弱い事も原因です。古い話ですが、某投稿者か
ら禁煙の仕方を教わりましたが上手く行きませんでした。しかし、初心に帰って節煙か
ら始めます。某投稿者さん。誠に有難う御座いました！！  
 
 次に、国士無双さんはこのＢＢＳでも投稿なさっている様に仕事一筋ですね。身体を
大切になさって頑張って下さい！！ 特に悪玉コレステロールの値が正常になる事を
祈念致します。それ以外に元気で過ごして下さい！！ そして、今年も皆勤賞を達成
して下さい！！ 
 
 他に、［１２１３］でご投稿をして以降の川越の七福神巡りですね。［１２１４］では済み
ませんでした。_(._.)_ 
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 では失礼致します。 
 
  
 
 

[1216] 今日は兄夫婦と初詣  2009年1月1日 15時52分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
三八さん、小江戸、川越の七福神巡りは、明日、有休を貰ったので、学生時代の友人
と行きます。 
残念ながら、Ｏ職員さんやＭ職員さんと一緒に七福神巡りをするわけではありませ
ん。 
偶然、今年、友人が川越の七福神を巡ろうとメールが来て、川越になりました。 
何かの縁ですが、川越に行くのは初めてなので、Ｏ職員さんやＭ職員さんの地元がど
んなところなのか、見てきたい思います。 
 
今日は兄夫婦と、姪っ子と、小石川の牛天神というところに、初詣に行ってきました。 
今年は丑年ということもあり、例年にない混雑で、参拝まで時間がかかりました。 
 
三八さんの就職に関しては、まず採用されることが肝心ですが、採用後の仕事に関し
ては、精神障がいは見えない障がいなので、健常者からも障がい者として見られない
様で、課題を与えるとこなしてしまうので、上司としても出来るものと思い、課題を与え
続けたがるようです。 
一般的な傾向として、精神障がい者は、真面目で、一生懸命仕事してしまうため、課
題を与え続けられると、無理して頑張ってしまい、それで、無理が重なり、パンクしてし
まうケースが多いようです。 
 
先日の人事部の課長さんの訪問の際、障がい者雇用の研修を受け、そのように勉強
したとお話してました。 
 
今では、ブルーアイズさんの所属する某銀杏にある、ジョブガイダンスの資料をお借り
して、もう一度精神の障がいについて勉強してみるのもいいと思います。 
 
新年早々、仕事の話になってしまいましたが、書き込みます。 

[1215] ”国士無双さん 厚く感謝致します！！”  2009年1月1日 10時0分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 又、三八です。 
 
 国士無双さん。私の就職の事でアドバイスをして頂き、厚く感謝致します！！ しか
し、［１２１４］で申し上げました通り、兎に角、大変です。(^^ゞ １％もあるかどうかの確
立ですが、若し就職が決まったらご指南を仰ごうと思います（職種が違っても）。<(_ _)> 
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 最後に、国士無双さんのご健勝と益々のご多幸をお祈り致します！！

[1214] ”謹んで新春のお祝いを申し上げます！！”  2009年1月1日 9時45分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 謹んで新春のお祝いを申し上げます！！ 
 三八です。 
 
 ブールーアイズさん。ベテランでいらっしゃいますからバザーの実行委員を自信をも
って頑張って下さい。勘は直ぐ戻ると思います。_(._.)_ お暇な時に高尾山登りも良いで
すね。＼(^o^)／ それから就職活動ですね。(^_-) 私の就職活動を励まして頂いて誠
に有難う御座います。勿論ご存知でしょうが、この不景気でこちらも対処に悩んでいま
す（障害者枠でも）。 
 
 国士無双さん。今月の４日以降にご希望が期待されますね。昨年も無遅刻無欠勤で
脱帽致します。Ｏ職員さんとＭ職員さんとの川越の七福神巡りを楽しまれたと思いま
す。仰る様にお暇な時に登山でリフレッシュして下さい！！ 他にレオンさんのお勧め
の映画も良いですね。(^^♪  
 
 レオンさん。某銀杏で今年も頑張って下さい！！ そして、ご趣味の映画鑑賞を堪能
して下さい。!(^^)! 
 
 最後に、皆様。今年もご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。<m(__)m> 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

[1213] 明けましておめでとうございます(^_-)-☆  2009年1月1日 9時28分

国士無双 さん  e-mail 

新年、おけましておめでとうございます。 
国士無双です。 
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昨年中は、皆様に大変お世話になり、誠にありがとうございました<(_ _)> 
 
ブルーアイズさん、早速の新年の挨拶拝見しました。 
国士無双は、今年は仕事だけでなく、余暇も充実できるように休みをもらえるよう交渉
します。 
 
ブルーアイズさんも今年はバザーの実行委員の後、就職活動されるようですが、飛躍
の年になるように頑張って下さい！！ 
 
三八さんも就職活動をされるようで、ご健闘をお祈りします。 
三八さんのスキルなら多分就職できると思います。 
 
レオンさんは、ご自分の信念に基づき行動される方のようなので、信念を貫いて生き
ていけるよう工夫できるといいと存じます。 
 
ブルーアイズさんと同じになってしまいますが、今年も何かと掲示板でお世話になると
思いますが、皆様、何卒、宜しくお願いします<m(__)m> 
 

[1212] あけましておめでとうございます＼(^o^)／  2009年1月1日 7時38分

ブルーアイズ さん  e-mail 

あけましておめでとうございます。(^_-)-☆ 
ブルーアイズです。 
 
今年は国士無双さんは労働条件の改善がされて 
少し楽にお仕事ができるようになって登山や映画を楽しめるようであるといいですね。 
 
レオンさんも今年も映画を観まくりでしょうか？ 
職員さんに怒られないようほどほどに楽しんでください。 
 
三八さんも就職活動のほうがんばってください。 
 
今年もみなさんに何かとお世話になると思いますがヨロシクお願いいたします。 
<m(__)m>

[1211] 来年初めに観る映画はチェ・ゲバラで決まり！！  2008年12月31日 23時7分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
レオンさん、チェ・ゲバラを描いた映画のキューバでの評価教えて頂きありがとうござ
います。 
革命の実践地キューバでも賞賛されたというのは、ネット情報ですが、参考になりま
す。情報ありがとうざいます。 
今年は、映画館で、最初で最後に観た映画は「ふるさとを下さい」でしたが、 
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来年、最初に観る映画はチェ・ゲバラで決まりです。 
体調管理して障がい者割引で、家で寝てないで、若き刺激を求めて、幕末の坂本竜
馬のようなゲバラの生き様を映画館で観て、良い年になるようにしたいと思います。 

[1210] ゲバラの映画の前評判  2008年12月31日 21時39分

レオン さん  e-mail 

 インターネットで、「チェ・ゲバラ」→「CNN.co.jp：チェ・ゲバラ描いたソダーバーグ監督
の映画、キューバで絶賛」で検索したら、次の記事が出て来ました。以下に、引用しま
す。なお、「CNN」は、「アメリカ合衆国のケーブルテレビ向けのニュース専門放送局」
であるようです。それでは、皆さん、良いお年を。 
 
 チェ・ゲバラ描いたソダーバーグ監督の映画、キューバで絶賛  
 
 ハバナ（ＣＮＮ） キューバ革命の英雄チェ・ゲバラを描いた、スティーヴン・ソダーバ
ーグ監督、ベニチオ・デル・トロ主演の新作映画「Che」が、舞台となったキューバで上
映され、大絶賛の反響を受けた。さらに共産党機関紙グランマでも、主演のデル・トロ
を高く評価。「容貌だけではなく、その内面まで深く追求し、チェを演じ切った」と伝えて
いる。  
 
 同作品は２部に分かれており、計４時間１７分に及ぶ大作。今年のカンヌ国際映画
祭では、デル・トロが男優賞を受賞した。  
 
 キューバの首都ハバナでは６日に、第３０回新ラテンアメリカ国際映画祭の一環とし
てヤラ映画館で、翌７日にはカール・マルクス劇場で上映された。  
 
 上映前、プエルトリコ出身でスペイン語も堪能なデル・トロは「これはキューバの歴史
の映画で、観客の中には恐らく歴史的な間違いを見つけて、強く批判する人がいると
思う」と慎重な姿勢を示していた。しかし、映画終了後には観客は大きな拍手で、作品
に賞賛を送った。  
 
 日本ではパート１の「チェ 28歳の革命」が１月１０日から、パート２の「チェ 39歳 別
れの手紙」が同３１日から公開される。

[1209] 終わりました(^^♪  2008年12月31日 20時53分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は大晦日ですね。 
国士無双は仕事でしたが、無事仕事終わり、今年も無遅刻無欠勤で乗り切りました(^^
♪ 
来年は、余裕を持って仕事し、休みなど貰い、学生時代にやっていた、登山をしたいと
思います。 
ではでは、皆様、良いお年を(^^♪
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パスワード  削除番号    

[1208] レオンさん、ありがとうざいます。  2008年12月30日 14時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
レオンさん、チェ・ゲバラを描いた映画について教えてくださり、ありがとうございまし
た。 
早速、レオンさんに教えて頂いた、公式サイト見てみました、カストロと行った奇跡の
革命、キューバ革命を描いた作品と、ボリビアで革命を企て、処刑されたのを描いた
作品の２部作のようです。 
公式サイトには「本気で世界を変えようとした男がいた」とのコピーが出てました。 
今回の作品はカウンターカルチャーとしての意味合いが強いようですが、世界では、
マルクスが見直され、日本でも若い方が共産党に入党するなどして、資本主義の本質
が問われているようです。 
チェ・ゲバラのような存在が２０世紀にいたことを知らしめる、いい機会だと思います。 
チェ・ゲバラのようには到底なれませんが、身近な部分から、悪い部分を変えようする
気持ちだけは失わないよう、前向きに生きていきたいものだと思います。 
 

 まえのぺーじ 

1217 記事削除
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